



Pièces	4 Pièces
Superficie	145 m²
Référence	83475104
Prix	3 950 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Appartement d'exception de 145m², situé en étage élevé d'une résidence de standing sur la célèbre Croisette à Cannes. Avec des travaux de rénovation planifiés pour transformer ce bien en un véritable chef-d'œuvre de luxe, cet appartement promet de devenir un joyau de la Côte d'Azur. L'appartement offre une vue panoramique imprenable sur la mer Méditerranée, les îles de Lérins et les collines de l'Estérel, un spectacle à couper le souffle à apprécier depuis une spacieuse terrasse. Actuellement, le bien se compose d'une entrée, d'un vaste séjour lumineux, d'une cuisine américaine, de deux ...

Exceptional 145m² Apartment, located on a high floor of a prestigious residence on the famous Croisette in Cannes. With renovation works planned to transform this property into a true luxury masterpiece, this apartment promises to become a jewel of the French Riviera. The apartment offers a breathtaking panoramic view of the Mediterranean Sea, the Lérins Islands, and the Esterel hills, a spectacle to be enjoyed from a spacious terrace. Currently, the property consists of an entrance, a large bright living room, an open-plan kitchen, two en-suite bedrooms with dressing rooms and shower rooms, ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

